



APAOA



COMITE
OLIMPICO
ARGENTINO



|| EXITOSO CAMPAMENTO APAOA 2020 ||

Este fin de semana se vivieron momentos históricos para la Asociación de Participantes de la Academia Olímpica Argentina (APAOA) dado el gran éxito del Campamento 2020, llevado a cabo mediante modalidad virtual por primera vez, adaptándonos a este contexto histórico que estamos viviendo a nivel mundial.

Organizado en tres grandes bloques durante los días viernes y sábado, este Campamento ha marcado algunos hitos en nuestra trayectoria asociativa, en el año en el que se cumplen 20 años de vida de APAOA:

- Con 129 solicitudes, se convirtió en el evento con el mayor número de inscriptos de la historia de APAOA.
- También fue el evento con mayor participación activa, ya que el pico de participantes fue de 113 y el promedio constante fue de 94 participantes.
- Por primera vez, se alcanzó la representación de las 24 provincias que componen nuestro país, con el agregado de participantes desde la Antártida, Brasil, España y Hungría.
- Participaron, de manera conjunta, 5 de los 6 presidentes que ha tenido APAOA, incluyendo la gestión vigente, lo cual no había sucedido en los 20 años anteriores.

Todos estos datos fueron el corolario de dos jornadas dinámicas en las que contamos con disertaciones de gran nivel académico, atravesadas por el eje temático de la actual pandemia por el coronavirus COVID-19; una muy rica actividad integradora para todos los participantes donde se generaron lazos y oportunidades de trabajo conjunto en diferentes partes del país; un repaso por los 20 años institucionales con los mencionados ex presidentes y la presidencia actual; una conclusión conjunta entre la AOA y APAOA a través del proyecto "Red AP-AOA"; y el acompañamiento constante del Comité Olímpico Argentino a través de sus principales autoridades.

Dimos comienzo al Campamento con el Acto de Apertura, el cual contó con la moderación del Director de Prensa del COA, Eduardo Moyano, y las palabras del Presidente de APAOA, Lic. Facundo Ciparo, del presidente de la Comisión de Educación y Academia Olímpica del COA, Dr. Carlos Marino, y del Secretario General del COA, Lic. Mario Moccia. Seguido a ellos, comenzó el Bloque 1 de las disertaciones académicas, siendo los primeros en participar el Dr. Carlos Marino y el Dr. Fabián Provenzano, con la presentación "Nuevas realidades en el contexto social y deportivo"; finalmente, cerramos la primera jornada con los periodistas deportivos Lic. Lorena Coria y Lic. Tomás Rodríguez Couto (ambos academistas en el año 2014), quienes presentaron la charla "Coberturas periodísticas en el ámbito deportivo y sus adaptaciones en épocas de pandemia". Los moderadores fueron el Presidente de APAOA y la Tesorera de nuestra Asociación, Lic. Betiana Ferrero, tanto en la jornada del viernes como del sábado.

El sábado abrimos la jornada con la disertación de la Mg. Silvia Dalotto, Directora de la AOA, con su presentación titulada "Educación olímpica en tiempos de hiperconectividad"; dando paso luego a una de las actividades de mayor repercusión: la integración que se dio con todos los participantes: todos, distribuidos en 6 salas virtuales simultáneas (cada una nombrada como un JJOO) con un coordinador a cargo, tuvieron un espacio de presentación e interacción que está dando muy buenos frutos. Previo a esto, y fiel a su estilo único, Eduardo Fernández logró que más de 80 personas en simultáneo, en un momento único, cantaran al ritmo de su tradicional charango "Te quiero tanto", "Al jardín de la República" y "Cambalache", generando un momento inolvidable para todos los que fueron parte.

El último bloque del campamento, el Bloque 3, se compuso de la Disertación de la Prof. Mg. Andrea Martínez Funes, una de las fundadoras de APAOA, sobre el "Impacto de la pandemia en los aspectos legales del deporte" y del repaso histórico sobre los XX años de APAOA a través de la propia Andrea Martínez Funes, Daniel Ridao (miembro fundador



y 1er Presidente), Daniel de la Cueva (miembro fundador y 2do presidente), Antonio Bachmann (único miembro fundador activo y 4to Presidente), Ramón Vallejos (5to presidente), Facundo Ciparo (actual Presidente) y los aportes de Mario Moccia y de Carlos Marino.

La etapa final del Campamento se compuso de un sorteo que realizamos a partir de los regalos que el COA entregó para los participantes, donde 16 asistentes tuvieron el privilegio de ser adjudicados con los premios del COA (indumentaria, accesorios y libros, incluido uno regalado por Dr. Provenzano). Nuevamente nuestros agradecimientos al COA por esta gentileza.

Seguido a ellos los presidentes de APAOA y de la AOA, Facundo Ciparo y Carlos Marino, sacaron a luz un ambicioso proyecto denominado "Red AP-AOA", el cual apunta a la federalización integral de la educación olímpica, y que detallaremos en otro artículo específico. Cerramos finalmente el Campamento Anual APAOA 2020 con el Acto de Clausura, que contó con las palabras de Moccia, Marino y Ciparo.

Desde APAOA no nos queda más que agradecer por lo vivido. A los asistentes, a los disertantes, a los dirigentes de otras entidades nacionales que nos acompañaron y, especialmente, a aquellos que se encargaron de la organización porque sentimos que fue un verdadero éxito.

#VamosAPAOA